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В Кузбассе спортивная 
гимнастика культивируется в 
четырёх городах, а на высо-
ком международном уровне 
только в двух – Кемерове и 
Ленинске-Кузнецком. А 1 
июня на «гимнастической 
карте» Кузбасса появился 
и наш город, где открылся 
специализированный гим-
настический зал, который 
и взрослые, и дети очень 
долго ждали. В этом зале 
будут работать специалисты 
Ленинск-Кузнецкой спор-
тивной школы, знаменитой 
своими прославленными 
гимнастами. 

Разделить радость 
праздника пришли 

почётные гости: первый 
заместитель губернато-
ра Кемеровской области, 
президент Федерации спор-
тивной гимнастики Куз-
басса Валентин Петрович 
Мазикин; начальник де-
партамента молодёжной 
политики и спорта Кемеров-
ской области Алексей Ана-
тольевич Зеленин; депутат 

Совета народных депута-
тов Кемеровской области, 
председатель комитета по 
вопросам туризма, спорта 
и молодёжной политики, 
мастер спорта Советского 
Союза по боксу Владимир 
Михайлович Ходько; глава 
Полысаевского городского 
округа Валерий Павлович 
Зыков; начальник отдела 
развития спорта, гимнастики 
в регионах России Владимир 
Александрович Горшков; 
олимпийские чемпионы 
– Елена Груднева, Евге-
ний Подгорный, Вячеслав 
Иваненко; многократный 
чемпион мира по боксу Юрий 
Арбачаков; абсолютный 
чемпион Европы, участник 
двух олимпиад Максим Де-
вятовский; многократный 
чемпион России, участник 
олимпийских игр Сергей Хо-
рохордин; ветераны спорта 
Кузбасса – Нина Павловна 
Вишневская, Валерий Ти-
мофеевич Астахов, Алек-
сандр Иванович Демидов, 
Геннадий Никифорович 
Столяров; первые воспитан-

ники заслуженного тренера 
СССР Иннокентия Иванови-
ча Маметьева – Владимир 

Каданёв и Александр Фи-
латов; гости из Монголии 
и Казахстана. 

Самые юные гимнасты 
получили символи-

ческий ключ и перерезали 
традиционную красную лен-
точку. Конечно, каждый, кто 
вошёл в зал, был приятно 
удивлён. В светлом фойе 
– стенды с фотографиями 
гимнастов и тренеров. А 
дальше – хороший, уютный 
гимнастический зал, в кото-

ром созданы отличные усло-
вия для детей. Современное 
спортивное оборудование 
стоимостью два миллиона 
рублей, которое поставила 
Федерация гимнастики Рос-
сии. Всё это – для наших 
полысаевских ребят.

«Сегодня ехал по 
г.Полысаево, - поделился 
В.П. Мазикин. - Где больше 
всего народа? На стадионе! 

Потому что спорт - это очаг 
культуры, это здоровая 
нация, нормальная жизнь, 
хорошее настроение. А те-
перь здесь открыта ещё 
и школа спортивной гим-
настики. А значит, у детей 
появилась возможность 
начать тренироваться. У 
тренеров - готовить ребят 
к большим победам».

(Окончание на 2-й стр.)

Первый день лета в этом году выдался на редкость не летним. 
Но музыка дождя совсем не испугала тех, кто собрался 
1 июня у Дома детского творчества на открытии нового гимнастического центра -
филиала Детско-юношеской спортивной школы олимпийского резерва. 
В 2012 году началась реконструкция спортивного зала. 
Работы велись быстро. И вот гимнастический центр с новым гимнастическим
оборудованием, тренерскими комнатами, душевыми и подсобными помещениями 
готов к открытию! Ведь даже в масштабах Кузбасса это грандиозное событие.
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(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Здание, в котором те-
перь располагается 

центр спортивной гимнас-
тики, было построено ещё 
в 1959 году. За 54 года всё 
здесь обветшало и соста-
рилось. Во время реконс-
трукции была поставлена 
задача не просто произвести 
косметический ремонт, а 
сделать совершенно новый, 
современный зал для занятий 
спортивной гимнастикой. 
Были полностью заменены 
жизненно важные коммуни-
кационные сети – вентиля-
ция, канализация, тепло-, 
водоснабжение, электричес-
тво. Использовались только 
современные строительные 
материалы. Теперь здесь 
есть всё необходимое для 
тренировочного процесса. 
Сегодня пропускная спо-
собность зала составляет 
200 человек.

«Считается, как для 
актёра важна сцена, так 
и для спортсмена важна 
арена – для тренировок и 
состязаний, - сказал Ва-
лентин Петрович. - Считаю, 
что в таких замечательных 
гимнастических залах мы 
вправе рассчитывать на 
новые достижения наших 
спортсменов, на новые побе-
ды. Убеждён - здесь можно 
подготовить и чемпионов 
Европы, и чемпионов Мира, 
и Олимпийских игр. Теперь 
для этого есть все условия 
– есть младшая школа и стар-
шая школа. 1 сентября этот 
зал откроет свои двери для 
первых мальчишек и девчо-
нок, чтобы они занимались 
одним из самых древних, 
грациозных и зрелищных 
видов спорта, к тому же ещё 
и олимпийского вида – спор-
тивной гимнастикой. 

Особые слова благо-
дарности хочу сказать лю-
дям, которые вложили в 
создание спортивного зала и 
силы, и мастерство, и душу. 

Спасибо главе г.Полысаево 
В.П. Зыкову за большую 
организаторскую работу 
и хозяйственный подход, 
заботу о горожанах. Он был 
одним из инициаторов ре-
конструкции спортивного 
зала. Валерий Павлович 
поддержал идею и нашёл 
средства в городском бюд-
жете. А работники строитель-
ной организации «Амоком» 
(г.Кемерово) качественно и 
в срок выполнили серьёзный 
объём работы. Непросто, я 
вам скажу, было. Но решили, 
построили. Всего на реконс-
трукцию было выделено 22 
миллиона рублей.

Огромный вклад в со-
здании гимнастического 
зала принадлежит директору 
знаменитой школы спортив-
ной гимнастики Ленинска-
Кузнецого, заслуженному 
тренеру России Александру 
Эдуардовичу Цимерману». 

Какой же праздник 
без наград! Медали 

«За достойное воспитание 

детей», «За веру и добро», 
«70 лет Кемеровской облас-
ти» нашли своих облада-
телей. Валентин Петрович 
за первые успехи в спорте, 
стремление к новым побе-
дам, активную жизненную 
позицию наградил медалью 
«Надежда Кузбасса» юную 
спортсменку из Ленинска-
Кузнецкого Юлию Бирюлю. 
Почётной грамотой коллегии 
администрации Кемеровской 
области за добросовестный 
труд, большой вклад в стро-
ительство и реконструкцию 
социально-значимых объек-
тов удостоены специалисты 
общества «Амоком».

«Открытие нового гим-
настического зала послужит 
хорошим стартом для ярких 
спортивных побед. Успехов, 
удачи и всего наилучшего!» 
- сказал депутат Совета 
народных депутатов Кеме-
ровской области Владимир 
Михайлович Ходько. Он 
ещё раз поздравил с таким 
значимым событием главу 
Полысаевского городского 

округа. Представитель Феде-
рации спортивной гимнастики 
России Владимир Алексан-
дрович Горшков наградил 
главу города Полысаево 
В.П. Зыкова орденом «За 
заслуги перед спортивной 
гимнастикой России». 

Доброй традицией в 
Полысаеве стало в 

День защиты детей получать  
в подарок новые спортивные 
объекты. «Вот и сегодня я 
хочу от всей души поздравить 
всех с окончанием первого 
этапа реконструкции Дома 
детского творчества и новым 
рождением его спортивного 
зала, - отметил Валерий 
Павлович. - У этого зала 
живая история. Его стенам 
знакомы и тренировочные 
будни, и азарт спортивной 
борьбы. Десятки и сотни 
шахтёрских семей открыли 
для себя баскетбол, волей-
бол, футбол и другие виды 
спорта.  

Но с каждым годом воп-
рос необходимости ремонта 
ветшающего объекта на-
зревал всё больше. И вот 
сегодня с легкой подачи 
Александра Эдуардовича 
Цимермана  мы открываем 
в нашем городе  зал спор-
тивной гимнастики. Я уверен, 
что обновленный спортив-
ный зал привлечёт сюда 
множество ребят. А значит, 
можно рассчитывать, что в 
Полысаеве появятся новые 
чемпионы, что подростки и 
молодежь полюбят спорт не 
меньше, чем их родители, 
посещавшие этот спортзал 
в годы его невероятной по-
пулярности среди жителей 
и трудящихся шахт.

От имени своих земляков 
я хочу сказать огромное спа-
сибо первому заместителю 
губернатора Кемеровской 
области Валентину Петро-
вичу Мазикину, без подде-
ржки которого воплощение 
такого масштабного проекта 
в жизнь было бы просто 
невозможно.  

Будучи президентом Фе-
дерации спортивной гимнас-
тики Кузбасса, он поддержал 
инициативу развития этого 
зрелищного вида спорта в 
нашем городе и сегодня про-
должает помогать  нам реа-
лизовывать этот важнейший 
для Полысаева социальный 
проект. От души желаю дол-
гой, интересной жизни этому 
великолепному спортивному 
объекту, успехов тренерам-
преподавателям, настоящим 
и будущим спортсменам! В 
добрый путь!»

В заключение Валерий 
Павлович вручил Благодарс-
твенные письма строителям, 
которые дали совершенно 
новую жизнь спортивному 
залу.

Один из первых воспи-
танников школы, с которого 
началась история ленинск-
кузнецкой гимнастики, чем-
пион Всесоюзных пионерских 
игр в Артеке 1964 года, чем-
пион СССР, мастер спорта, 
кандидат педагогических 
наук Владимир Александро-
вич Каданёв вспомнил, как 
начиналась его спортивная 
биография: «Занимались в 
небольшом зале. В новом 
полысаевском центре спор-

тивной гимнастики сейчас 
могло бы разместиться пять  
залов, подобных тому, в 
котором тренировался я. 
Наше поколение не могло 
мечтать о таких условиях. 
Проработав в Америке около 
десяти лет, объездив весь 
мир, я редко встречал та-
кие условия, как здесь. Это 
золотой зал. Может, через 
несколько лет мы увидим 
достижения полысаевских 
ребят этой школы. Успехов 
и удачи!»

Торжественная часть 
открытия зала завер-

шилась. Но впереди гостей 
ждало настоящее зрелище. 
Свое мастерство на новых 
снарядах продемонстри-
ровали воспитанники Ле-
нинск-Кузнецкой школы 
гимнастики, а также гости 
– спортсмены Монголии, 
Казахстана. Упражнения 

на гимнастических «гриб-
ках» (учебные снаряды, ис-
пользуемые для обучения и 
совершенствования упраж-
нений на коне), на кольцах, 
перекладине, выступление 
на низком (учебном) бревне 
(а вообще высота бревна, на 
котором работают гимнастки, 
1,20 метра, ширина всего 10 
сантиметров). Акробатичес-
кие упражнения на евротрапе 
выполнила международная 
команда гимнастов. Элемен-
ты высшей группы трудности 
на евротрапе показали мас-
тера спорта международного 
класса Игорь Пахоменко, 
Никита Игнатьев и вице-чем-
пион первенства России по 
гимнастике Андрей Лагутов. 

На то, какой класс показы-
вали ребята, нужно было 
просто смотреть. Смотреть 
и восхищаться.

Юрий Яковлевич Арба-
чаков, многократный чем-
пион мира по боксу, после 
показательных выступлений 
юных спортсменов сказал: 
«В последнее время очень 
много стало открываться 
спортивных залов, спортив-
ных секций. Ничего лучшего 
нет, чем видеть, как малень-
кие ребятишки тренируются, 
выступают на соревнованиях. 
Это очень нужное и большое 
дело. Чем больше будет 
открытых спортивных залов, 
тем больше будет здоро-
вых детей, семей. Это же 
будущее нашего Кузбасса 
и вообще России». 

Полысаево хоть и 
небольшой город, 

но уже славится своими 

спортсменами по лыжным 
гонкам: Артём Жмурко – мас-
тер спорта международного 
класса, Анна Поваляева 
– мастер спорта России. А с 
открытием гимнастического 
центра появилась надежда 
на то, что у полысаевцев 
будут победы и в спортивной 
гимнастике. «Областная 
администрация, губернатор  
поддержали идею создания 
гимнастического центра в го-
роде, - сказал в заключение 
В.П. Зыков, - общими усили-
ями зал у нас и получился. 
И он вскоре примет первых 
юных спортсменов».  

Любовь ИВАНОВА.
Фото Светланы 
СТОЛЯРОВОЙ.
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С Днём социального работника!С Днём социального работника!

Уважаемые работники 
социальной службы Кузбасса!
8 июня в нашей стране отмечается День соци-

ального работника. Этот день выбран не случайно. 
Именно 8 июня в 1701 году Петром I принимается 
Указ, положивший начало созданию государствен-
ной системы социальной защиты: «Об определении 
в домовых Святейшего Патриархата богадельни 
нищих, больных и престарелых». По указу Петра 
«для десяти человек больных в богадельне должен 
быть один здоровый, который бы за теми больными 
ходил и всякое им вспоможение чинил». 

День социального работника – это праздник 
людей, которые первыми принимают на себя волны 
людских проблем и в меру своих возможностей 
помогают их решать. Эта дата занимает достойное 
место в праздничном календаре и свидетельс-
твует об общественной значимости профессии, 
суть которой оказание помощи и поддержки всем 
нуждающимся. 

Считаем, что от уровня социальной защищен-
ности граждан во многом зависит стабильность в 
обществе, вера людей в справедливость. 

Наша областная социальная система выдержала 
все испытания и трудности. Во многом это заслуга 
личного участия сотрудников отрасли. В нашей системе 
социальной защиты населения действует 138 учрежде-
ний, здесь трудятся свыше 15 тысяч человек, которые 
оказывают помощь 500 тысячам кузбассовцев. 

Мы делаем все возможное для привлечения 
сотрудников в эту отрасль, улучшения условий их 
труда,  материального положения, проводим целый 
комплекс мероприятий, принимаем законодательные 
акты, направленные на повышение престижности 
работы в сфере социального обслуживания.

Сегодня социальная защита – одна из динамич-
но развивающихся отраслей. Свидетельство тому 
– принятая государственная программа социальной 
поддержки граждан, новый законопроект «Об основах 
социального обслуживания граждан в Российской 
Федерации», наши областные программы.  

Помогать слабым, беззащитным людям – на-
пряженная, непростая работа, она не каждому по 
плечу, ведь для ее выполнения требуются особые 
качества – огромное трудолюбие, выносливость и 
терпение. 

 Дорогие социальные работники! Спасибо, что 
вы бережно храните и приумножаете замечательные 
традиции, заложенные многими поколениями ваших 
предшественников – людей, бесконечно преданных 
своему делу, истинных подвижников.

От всей души желаем вам крепкого здоровья, 
счастья, неиссякаемой энергии, благополучия и 
дальнейших успехов в вашей благородной и гуман-
ной деятельности! 

С уважением,
губернатор 
Кемеровской  области                      А.Г. ТуЛееВ,

председатель Совета народных
депутатов Кемеровской области 
                                                         Н.И. ШАТИЛОВ,

главный федеральный инспектор 
в Кемеровской области          И.В. КОЛеСНИКОВ.

Уважаемые 
социальные работники!

Разрешите от имени всех полысаевцев побла-
годарить вас за нелегкий, но очень значимый труд. 
Ежедневно по роду своей деятельности вам приходится 
встречаться с человеческим одиночеством, нуждой, 
болезнями, отчаянием… Люди, нуждающиеся в сто-
ронней поддержке, есть в любом обществе. И без дейс-
твенной системы социальной помощи малоимущим, 
беспризорным, немощным гражданам не обойтись ни 
одному государству, каким бы благополучным ни был 
уровень его развития! Осуществлять ее «на местах» 
призваны социальные работники. 

В Полысаеве задачу социальной поддержки 
населения решают Управление соцзащиты, Центр 
социального обслуживания, приюты временного 
пребывания для детей. При вашем непосредственном 
участии ежегодно реализуется целевая городская 
программа «Адресная помощь населению – забота 
власти», проводится благотворительный марафон 
«Не оставим в беде!», организуется летний отдых 
детей из малообеспеченных семей и т.д. Благодаря 
вашему профессионализму, самоотдаче, личной 
причастности к решению проблем нуждающихся 
полысаевцев, служба социальной защиты работает 
слаженно и эффективно. 

В свой профессиональный праздник примите 
искренние пожелания неиссякаемой энергии, ду-
шевной щедрости и милосердия, крепкого здоровья, 
удачи и семейного благополучия! 

Глава Полысаевского 
городского округа                              В.П. ЗыКОВ.

Председатель городского
Совета народных депутатов       О.И. СТАНчеВА.

Кстати, в большинстве 
своём это женщины. Сегодня 
в нашем городе 348 людей, ко-
торым социальные работники 
оказывают помощь на дому. Из 
них 192 человека проживают 
в благоустроенных квартирах, 
156 – в частных домах. И всем 
нужна помощь.

У нас четыре отделения 
социального обслуживания 
на дому, а значит, и четы-
ре женщины-заведующие: 
Людмила Николаевна Гор-
бунова, Татьяна Алексеевна 
Попковская, Елена Александ-
ровна Фальковская и Галина 
Александровна Комарова. 
У каждой в подчинении на-
ходится 13-15 социальных 
работников.

Каков же портрет соци-
ального работника? «Чтобы 
быть социальным работником, 
нужно иметь определенные 
душевные качества: терпе-
ние, доброту. Злые люди 
здесь не задерживаются», 
- сказала Татьяна Алексе-
евна. «Коммуникабельной 
нужно быть, уметь общаться», 
- продолжает Галина Алек-
сандровна. «Без доброты 
не обойтись, - подхватывает 
Людмила Николаевна. – А 
ещё мы должны уметь пе-
решагнуть через своё «не 
хочу» или «не могу» и найти 
подход к каждому человеку. 
Быть выдержанными, не по-
казывать свои эмоции, уметь 
договориться с бабушкой, 
успокоить её. Расположить 
к себе. Кроме того, порядоч-
ность – это одно из качеств, 
которое обязательно должно 
присутствовать у социального 
работника, мы же материаль-
но ответственные, потому что 
берём деньги у подопечных на 
покупку продуктов, лекарств; 
документы, если необходимо 
для них что-то оформить».

чтобы быть социальным 
работником, необходимо ли 
образование? «Чтобы прийти 
к нам работать, предпочти-
тельно иметь педагогическое 
образование, социальное или 

медицинское, - пояснила Люд-
мила Николаевна, - потому что 
люди с таким образованием 
имеют специальную подготов-
ку в смысле психологии. Они 
знают, как подойти к челове-
ку. Нашим подопечным что 
главное – здоровье, конечно. 
И если только они узнают, 
что у них соцработник медик, 
пусть даже он не оказывает 
медицинских услуг, им сразу 
спокойнее становится. Ну, а 
если социальный работник 
- педагог, ему работать с 
людьми проще».

Соцработникам прихо-
дится много разговаривать 
со своими подопечными, по-
тому что иногда и успокоить 
нужно человека, да и просто 
побеседовать с ним. И дела 
не стоят на месте, быстрее 
делаются, и подопечный в 
это время не чувствует себя 
одиноким. Хорошо, если у 
бабушки или дедушки есть 
родственники. А если нет… 
«У нас немало одиноких по-
допечных», - подытоживает 
Людмила Николаевна.

что входит в обязанности 
социального работника? 
«Обеспечиваем лекарства-
ми, поддерживаем порядок 
в доме, доставляем уголь, 
воду, посещаем поликлинику, 
сопровождаем, куда необходи-
мо, готовим пищу, - поясняет 
Людмила Николаевна, – много 
всего. Если говорить в общем, 
то оказываем все бытовые 
услуги, чтобы обеспечить чело-
веку нормальную жизнь. Чтобы 
он был в тепле, накормленный 
и с лекарствами.

 Мы обслуживаем не только 
одиноких  престарелых граж-
дан и инвалидов, но тех, кому 
нужна временная помощь в 
обслуживании. Бывает - сло-
мал человек руку, тогда мы на 
время берём над ним шефство, 
которое может продолжаться 
до полугода».

А финансовую помощь 
вы оказываете? «Социальная 
служба делится на социальное 
обслуживание и соцзащиту, 

- поясняет Людмила Николаев-
на. - Мы в основном работаем 
с клиентами, помогая им в их 
повседневных делах.  А в соц-
защите решаются финансовые 
и материальные вопросы».

Откуда узнаёте, что че-
ловек нуждается в помощи? 
«Информация о тех, кто нуж-
дается в помощи, поступает 
отовсюду, - говорит Татьяна 
Алексеевна, - из совета ве-
теранов, например. Или из 
поликлиники, что появился 
такой человек, который по 
состоянию здоровья нужда-
ется в наших услугах. Или 
соседи звонят и говорят, что 
рядом живёт одинокий че-
ловек, хотелось бы, чтобы 
ему оказали помощь. В этом 
случае комиссия, в которую 
входят специалисты нашей 
службы, медик, психолог, в 
течение трёх дней проводит 
обследование. Если действи-
тельно человек нуждается, 
ему предлагается пройти 
медкомиссию, а мы информи-
руем его о том, какие услуги 
оказываем. Если, к приме-
ру, бабушка сама не может 
выходить на улицу, тогда 
связываемся с поликлиникой, 
оттуда приходит медсестра и 
берёт необходимые анализы 
на дому. Пока готовится пакет 
документов, человек принима-
ется на обслуживание. 

Бывает, что сами бабуш-
ки и дедушки звонят к нам с 
просьбой о помощи».

Непросто быть соцра-
ботником? Конечно, непрос-
то. «Кто перешагнул в этой 
работе рубеж трёх-пяти лет, 
понимает, что на своём месте, 
- говорит Татьяна Алексеевна. 
- Он просто срабатывается и 
никуда уже не уходит. Пони-
мает, что сможет работать. 
У нас процентов 60 соцра-
ботников уже более десяти 
лет трудятся. А сейчас к нам 
идут и молодые девчата – от 
25-28 лет». 

Заведующие работают все 
вместе, «в одной упряжке». 
Так подбирают подопечных 

соцработникам, чтобы мень-
ше у них уходило времени на 
поездки и беготню из одного 
конца города в другой, чтобы 
больше помогали бабушкам и 
дедушкам.

Только Л.Н. Горбунова 
заступила сразу на заведо-
вание, это было 21 год назад. 
«А девчат мы вырастили 
сами», - улыбается Людмила 
Николаевна. Т.А. Попковская 
пришла в Центр защиты насе-
ления в 1995 году. Начинала 
с соцработника, а с 2000 года 
её перевели на заведование 
отделением. Самая молодая 
заведующая Г.А. Комарова 
трудится в социальной сфере 
седьмой год. Три года прора-
ботала соцработником так же, 
как и её коллега, и вот уже 
четвёртый год служит в кол-
лективе своих более опытных 
наставниц. Е.А. Фальковская 
в 2000 году поступила в Мос-
ковский государственный 
социальный университет. 
После этого поработала спе-
циалистом в отделе срочной 
помощи. А 29 мая 2008 года 
перешла заведующей отделе-
нием социальной помощи на 
дому. «Сознательно сделала 
выбор, - говорит Елена Алек-
сандровна. - Когда я стала 
учиться, знала, что пойду в 
социальную сферу». 

Каждой из этих замеча-
тельных женщин начинать 
было тяжело. Необходимо и 
девчат, работающих на обслу-
живании людей, к себе распо-
ложить, чтобы они понимали, 
что от них требуется, и со всем 
объёмом бумажной работы 
справиться, и с подопечными 
найти общий язык. Тут уж 
душа не должна черстветь, 
некогда. 

Работа у всех женщин об-
щая, да и семейные проблемы, 
которыми можно поделиться в 
коллективе, тоже становятся 
общими. Интересно и то, что 
у всех четырёх заведующих в 
семьях - дочери, а значит, и 
здесь много общих вопросов 
и ответов. Вместе стараются 
отмечать праздники. 

Со стороны кажется, что 
труд социального работника 
тихий и незаметный. Но это 
совсем не так. Они от чистого 
сердца творят добро, помо-
гают больным и инвалидам 
и всегда, в любую минуту, 
готовы откликнуться на при-
зыв о помощи. Ведь как не 
много нужно для счастья. 
Всего лишь убрать барьеры 
на жизненном пути человека, 
создать приемлемые условия 
для жизни, и… ты счастлив. 
Счастлив от того, что тебя 
услышали, что есть в нашем 
городе люди, которые всегда 
помогут. 

Любовь ИВАНОВА. 
Фото Светланы 
СТОЛЯРОВОЙ.

На хрупких 
женских плечах

День социального работника в череде всех прочих праздников 
занимает столь же скромное положение, как и люди этой про-
фессии в обществе. Между тем, по своим человеческим качес-
твам, способности взять на себя ответственность за здоровье, 
благополучие, а порой и жизнь людей, которые без посторонней 
помощи обойтись не могут, физической и моральной тяжести 
труда социальные работники дадут фору многим другим.
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Будь в курсе

Безопасность
Примите поздравления

Уважаемые полысаевцы!
12 июня 1990 года народные депутаты РСФСР приняли 

Декларацию о государственном суверенитете России. Это 
знаковое историко-политическое событие состоялось в памят-
ное всем время распада могущественной державы - СССР. 
Вместо братского союза 15 советских республик на мировой 
карте появились самостоятельные государства. 

За прошедшие 23 года в истории России произошло не-
мало заметных событий, которые так или иначе отразились 
в жизни и судьбе каждого из нас. Теперь уже в прошлом 
осталось время шахтерских забастовок и финансовых пира-
мид, межнациональных конфликтов и криминальных войн, 
всеобщего дефицита и бесконтрольного роста цен. 

Сегодня на смену переходному этапу развития страны 
пришла очевидная  социально-экономическая и политическая 
стабильность.  Современная Россия уверенно возвращает себе 
статус мирового лидера. Декларация, принятая 12 июня 1990 
года, стала символом возрождения обновленной России!

Однако, считая этот праздник новообретенным, нельзя забы-
вать о многовековом историческом пути России к утверждению 
своей державности,  завоеванию позиций сильного государства, 
чья территория простирается от Тихого океана до берегов Бал-
тики. В истории России, нашего края и города есть множество 
замечательных имён промышленников, учёных, спортсменов, 
литераторов, конструкторов, врачей, педагогов и многих других 
профессионалов, чья самоотдача и выдающиеся результаты  
в работе, искренняя вера в достойное будущее своей страны 
вызывает всеобщее уважение,  безграничную признательность 
и служит примером для юного поколения полысаевцев.

Дорогие земляки! Поздравляем вас с Днём России - праз-
дником, символизирующим национальное единение, общую и 
личную  ответственность каждого гражданина за настоящее 
и будущее нашей Родины! Желаем вам здоровья, удачи, 
благосостояния, неиссякаемой энергии, а нашей любимой 
Отчизне – мира и процветания!

Глава Полысаевского 
городского округа                                         В.П. ЗыКОВ.

Председатель городского 
Совета народных депутатов                  О.И. СТАНчеВА.

Праздник

Только дети могут полу-
чать такое удовольствие от 
праздника, даже если рядом с 
ними нет мамы и папы. Но есть 
другие люди, которые полно-
стью заменили им родителей, 
родных людей. Именно они 
теперь защищают этих крох, 
дарят им заботу и любовь… 
«Ягодки», «грибочки», «цып-
лята», «бабочки», «светлячки» 
и «мышки» - кого только не 
было на праздничном пред-
ставлении. Было видно, с 
какой радостью для себя ре-
бятишки играли эти роли. А 
взрослые, конечно же, рядом. 
Тут вам и заботливая «Куроч-
ка-наседка», и добрейшая 
«бабушка Арина». Все вместе 
они дружно водили хороводы, 
пели весёлые песенки и с 
удовольствием играли. 

Ну и какой же праздник 
без подарков! Для детей за-
ранее были приготовлены 
сладости. И гости к воспи-
танникам Дома ребёнка при-
шли не с пустыми руками. 
Председатель городского 
Совета народных депутатов 
Ольга Ивановна Станчева от 
имени главы города подарила 
30 тысяч рублей на приобре-
тение одежды и обуви для 
воспитанников и пожелала 
сотрудникам коллектива, 
чтобы любовь и милосердие, 
которые они дарят обездолен-
ным ребятишкам, сторицей 
возвращались в их семьи. 
Постоянный спонсор с 1995 
года КПК «КС «Солидар-
ность» во главе с Анатолием 
Лазаревичем Гырдымовым 
и на это раз не оставил без 
внимания своих подопечных, 
оказав помощь в приобрете-
нии краски для ремонта. От 
Научно-клинического центра 
охраны здоровья шахтёров 
Дом ребёнка получил четыре 

стерилизатора для кипячения 
бутылочек и сосок. Замеча-
тельные детские игрушки при-
везли детям представители 
Казначейства. Как всегда, не 
остались в стороне и угольные 
предприятия. От работников 
шахты им. 7 Ноября был 
подарен телевизор, который 
установили в старшей группе, 
а от шахты «Полысаевская» 
- музыкальный центр. Щедрый 
подарок получили полысаев-
ские дети-сироты от губерна-
тора Кузбасса Амана Тулеева 
– автомобиль «Соболь» на 
шесть посадочных мест. 

С добрыми словами, с 
сопереживанием о малень-
ких детях, оставшихся без 
родителей, обратился к соб-
равшимся священник храма 
преп. Серафима Саровского 
иерей Виталий. Он сказал, что 
таким детям особенно необ-
ходима духовная защита, за 
них нужно молиться, крестить 
и причащать их.

 Главный врач Дома 
ребёнка Надежда Евгеньев-
на Филиппова поблагодарила 
всех за участие и за помощь, 
которая оказывается не толь-
ко в День защиты детей, но 
и практически постоянно. 
Конечно, сегодня эти малыши 
ни в чём не нуждаются: они на-
кормлены, одеты, обуты, у них 
есть много игрушек. Каждый 
из них получает свою толику 
любви от воспитателей, нянь. 
Но родителей им заменить 
никто не может. Поэтому когда 
у ребёнка появляется новая 
семья, то радости у всех нет 
предела. Как это и произошло 
в первый день лета: маленькая 
воспитанница обрела маму 
и папу, которые увезли её в 
свою семью.

Наталья
СТАРОВОЙТОВА.

Защитим от беды,
подарим любовь

Масштабные тактико-специ-
альные учения по устранению 
последствий ураганного ветра 
проходят во всех территориях 
Кемеровской области. Проводятся 
они по распоряжению губернатора 
А.Г. Тулеева. учения плановые 
– серьёзных чрезвычайных ситу-
аций в последнее время не было, 
но все службы должны трениро-
ваться и быть готовыми к любому 
положению дел.

В первый день учений программа 
включала в себя несколько пунктов, 
каждый из которых вероятен при 
ураганном ветре. Итак, поваленные 
деревья необходимо распилить и уб-
рать. Эта процедура отрабатывалась 
вместе с бригадой МКП «Спецав-
тохозяйство». Хотя она и не очень 
отличалась от ежедневного труда 
«саховцев» - правильно спилить, 
закрепить и погрузить. Пожарные 
в этот раз контролировали процесс 
со стороны и ещё раз убедились, 
что технология отработана. Каждый 
член бригады знает, какие действия 
он должен выполнять в тот или иной 
момент, чтобы работа была проведена 
быстро, качественно и безопасно  для 
них самих и для обычных людей. 

Следующий пункт – ремонт кров-
ли. К сожалению, срыв кровельных 
материалов – нередкое явление 
при ураганных ветрах. Плановый 
ремонт коммунальщиков совмещен 
с учёбой спасателей. И те, и другие 
знают последовательность действий, 
технологию проведения работ, пра-
вила безопасности. Все конструкции 
должны быть надёжно закреплены, 
чтобы не допустить травм среди 
населения.

Кроме того, в ходе масштабных 
учений проходят проверки чердаков, 
подвалов, детских площадок. Скорее 
всего, полысаевцы даже не заметят, 
что проводится такая работа. 

Всего в тренировочных учениях 
задействовано шесть сотрудников Фе-
деральной противопожарной службы 
ПЧ-3 7 ОФПС по Кемеровской области, 
а также десятки коммунальщиков. 
Как отметил начальник полысаев-
ского гарнизона пожарной охраны 
Н.П. Аверин, какой бы положительный 
результат учений ни был достигнут, 
личному составу всегда есть чему 

учиться. И чем лучше и слаженней 
будут взаимодействовать все занятые 
на ликвидации последствий любых 
ЧС, тем качественней в итоге станет 
совместная работа. 

Пожарным и коммунальщикам не 
раз доводилось участвовать в различ-
ных учениях. К счастью, применять 
знания и умения в реальной ситуации 
приходится, что называется, по мелочи 
– в текущей работе.  Окончательные 
итоги будут подведены 11 июня – в 
последний день учений.

Светлана СТОЛЯРОВА.
Фото автора.

Всегда есть, чему учиться

Автомобиль давно стал не рос-
кошью, а средством передвижения. 
Количество машин на улицах увели-
чивается с каждым годом. При этом 
проблема краж и угонов автотран-
спортных средств сохраняет свою 
актуальность. Только за 2012 год на 
территории оперативного обслужи-
вания  Межмуниципального отдела 
МВД России «Ленинск-Кузнецкий» 
зарегистрировано 75 краж и угонов 
автотранспортных средств.  Наши 
советы автолюбителям позволят 
снизить риск потери авто. 

Во-первых, тщательно выбирайте 
«место дислокации»  автомобиля. В 
зависимости от того, где будет стоять 
машина, - в гараже или на автостоянке, 
- свои способы защиты. 

Вспомните, автолюбители, как вы 
обычно пользуетесь автостоянкой? 
Ставите машину, платите и все? 
Неправильно! Бывали в практике 
полиции случаи, когда работники 
автостоянок угоняли охраняемые ими 
автомобили, попадали на них в ДТП. 
А чтобы быть полностью уверенным, 
при постановке автомобиля - на сутки 
или на больший срок – потребуйте 
составления  договора хранения, где 
подробно расписано, что за машина, 
в каком состоянии она поступает под 
охрану и что находится внутри салона. 
В договоре определяется и степень 
ответственности организации за ох-
раняемый автомобиль. Одна копия 

договора с регистрационным номером 
и подписью остается у работников 
платной стоянки, другая – у автовла-
дельца. Делается это с той целью, 
чтобы водитель был юридически за-
щищен при возникновении различных 
неприятных ситуаций, вроде мелких 
краж из салона или механических 
повреждений на кузове. 

Если же автомобиль содержится 
в гараже, то есть немало способов 
сделать его практически недосягаемым 
для преступников. Капитальный гараж 
желательно укрепить в местах стыков 
стен и потолка, чтобы злоумышленники 
не могли проникнуть внутрь гаража, 
подняв крышу. К металлическому 
гаражу тоже имеет смысл приме-
нить несколько  технологий защиты. 
Во-первых, толщина металла. Она 
должна быть не меньше 3-4 мм, иначе 
прорезать в такой тонкой стенке или 
крыше дыру труда не составит. Между 
сваренными пластинами не может 
быть больших щелей. Желательно 
также поставить защиту от сварки. 
Скрупулезно следует подойти и к 
выбору гаражного массива, в котором 
вы собираетесь содержать авто. Без-
условно, он должен быть охраняемым 
и, по возможности, находиться не 
где-то на отшибе, а, по меньшей мере, 
в жилой части города. В настоящее 
время предпочтительней ставить гараж 
под охрану, подключив его на пульт 
централизованной охраны.

Немаловажно и то, какие гаражные 
замки вы использовали. По словам 
специалистов, запирать гараж нужно 
не меньше, чем на два замка разных 
систем. Они необязательно должны 
быть дорогими – главное, чтобы были 
необычными. 

В последнее время всё большее 
количество автолюбителей на ночь 
паркуют машины возле собственного 
дома, нисколько не заботясь об их 
сохранности. В результате подобной 
беспечности владельцы рискуют обна-
ружить машину поврежденной, разу-
комплектованной  или не обнаружить её 
вообще. Так, житель города Полысаево 
узнал о том, что его автомобиль ВАЗ 
21065 угнали, только после звонка 
сотрудников полиции. Группа моло-
дых людей в ночное время похитила 
автомобиль, оставленный возле много-
этажки. Злоумышленники приехали в 
Ленинск-Кузнецкий  и раскатывали на 
машине по ночному городу. Благодаря 
профессиональным действиям поли-
цейских угонщики были задержаны, 
автомобиль практически не пострадал. 
Однако на практике угонщики, не име-
ющие водительского удостоверения и  
опыта вождения, зачастую совершают 
дорожно-транспортные происшествия, 
причиняют серьезные повреждения 
транспортным средствам.

Н. АФАНАСЬеВА, старший 
следователь Следственного 

отдела капитан юстиции.

Как защитить свой автомобильНесмотря на то, что за окном в этот день была 
совсем не летняя погода, в Полысаевском Доме 
ребёнка царила солнечная атмосфера. Наряженные 
ребятишки вместе со своими педагогами встречали 
гостей, с которыми хотели разделить всю радость 
этого дня – Дня защиты детей.

К трудоустройству приглашаются 
образованные, целеустремлённые, 
физически здоровые и морально 
устойчивые кузбассовцы, которые меч-
тают помогать людям. Предлагаются 
должности в различных полицейских 
службах как рядового, так и офицерс-
кого состава, которые гарантируют по-
лучение достойной заработной платы, 
социальные гарантии, стабильность  и 
уверенность в завтрашнем дне. 

Например, денежное довольствие 
лейтенанта полиции составляет 30-
35 тыс. рублей, капитана полиции 
– уже 40-43 тыс. рублей. Сотрудникам 
гарантированно оказывается матери-
альная помощь в размере не менее 

одного оклада денежного содержания 
в год, предоставляется бесплатное 
медицинское обслуживание.  Им и 
членам их семей возмещается сто-
имость проезда к месту проведения 
отпуска и обратно. Всем желающим 
поправить здоровье предоставляются 
путёвки в ведомственные санатории, 
которые расположены в курортных 
зонах России. Кроме того, у каждого 
полицейского имеется возможность 
получения образования в ведомствен-
ных учебных заведениях. 

По достижении десятилетнего стажа 
сотрудник получает право на едино-
временную социальную выплату для 
приобретения или строительства жилого 

помещения. Сотруднику, замещающему 
должность участкового уполномоченного 
полиции, не имеющему жилья, оно предо-
ставляется в течение шести месяцев со 
дня вступления в указанную должность. 
По достижении двадцатилетнего стажа 
службы сотруднику правоохранительных 
органов гарантирован льготный выход 
на пенсию.

Подробности в отделе кадров 
Межмуниципального отдела МВД 
России «Ленинск-Кузнецкий. Телефон 
для справок: 3-36-75.

Пресс-служба 
Межмуниципального
 отдела МВД России

 «Ленинск-Кузнецкий».

Конкурс на замещение вакантных должностей
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Аллея заложена на 
ул.Крупской вдоль пешеход-
ной дорожки, начиная от дома 
№76. Одиннадцатиклассники 
дружно вышли на посадку де-
ревьев. Трудились весело, с 
заметным энтузиазмом, да и 
работа спорилась  под чутким 
контролем преподавателей. 
Они и сами, поддавшись на-
строению, активно участвовали 
в посадке. Выкопать яму нуж-
ной глубины, пролить водой, 
установить в лунке саженец… 
«Пока я не посмотрю, никто не 
засыпает землей!» - слышится 
распоряжение учителя Сергея 
Олеговича Иванова. «Девочки, 

а теперь тщательно уплотняем 
почву вокруг деревца», - учит 
Светлана Леонидовна Беляева, 
классный руководитель одного 
из выпускных классов. Вместе 
со всеми работает и директор 
лицея Татьяна Владимировна 
Гушинец. 

Совместными стараниями 
высажено 100 деревьев – чуть 
больше, чем нынешних выпускни-
ков, а их в этом году 94 человека. 
Кто-то из ребят уже принимал 
участие в городских акциях по 
озеленению города, а для кого-то 
из них это первый опыт.  

И пусть посаженные ребята-
ми деревья растут, хорошеют, 

радуются лету и солнцу, хранят 
память о заботливых руках  
школьников, ждут встречи с 
ними. А они будут приходить 
сюда каждый год, проведывать 
своих питомцев, рассказывать 
о взрослой жизни, вспоминать 
школьные годы. 

Прошедшая акция - добро-
вольная, но пришли практически 
все выпускники. В городском 
лицее много хороших и добрых 
традиций. Теперь появилась 
ещё одна.  И в следующем году 
сегодняшние десятиклассники 
внесут свой вклад в аллею. 

Фото Светланы 
СТОЛЯРОВОЙ.

Последние дни обучения в школе для выпускников-2013 
запомнятся не только шумным последним звонком, 
волнением перед экзаменами, но и добрым делом – 
они заложили собственную аллею.  
Юные сосенки, высаженные выпускниками, - 
это не только напоминание о себе, но и подарок школе и городу.

В среду в рамках Дня охра-
ны окружающей среды у нас в 
Кузбассе проходила необычная 
акция - «Ноль негативного воз-
действия на окружающую среду». 
Суть её заключалась в том, что 
различные предприятия, где поз-
воляет технология, на короткое 
время добровольно приостано-
вили свою работу. Тем самым, 
на какие-то минуты наша сибир-
ская природа не подвергалась 
вредному воздействию фабрик 
и заводов. Действительно ли это 
помогло улучшить экологическую 
обстановку, судить трудно. Но 
вот из таких малых вложений в 
копилку общего дела и склады-
вается результат.

Нужно сказать, что в рамках 
Года экологической культуры 
и охраны окружающей среды в 
нашей стране пройдёт большое 
количество акций, будет совер-
шено немало реальных полезных 
дел. Не является исключением и 
Полысаево. Речь идёт не только 
об эколого-просветительских 
мероприятиях, выставках, кон-
курсах, Днях защиты от эколо-
гической опасности, о выпусках 
стенгазет и видеороликов и т.п. 
На территории Полысаевского 
городского округа в течение 
года пройдут месячники по 
благоустройству, будет прово-
диться уборка прилегающих 
лесных насаждений от мусора, 
очистка прудов и их берегов, 
вывоз несанкционированных 
свалок, озеленение территорий, 
проведение субботников. 

К слову, эта работа началась, 
как только установилось теп-
ло. Например, в середине мая 
сотрудники РКЦ, УВЖ и ОАО 
«Энергетическая компания» 
провели уборку прилегающей 
территории озера в пос.Красно-
горский. Убирали прошлогодний 
мусор, пластиковые пакеты и 
бутылки, в большом количестве 
скопившиеся после, так назы-
ваемых, любителей природы. 

Впереди лето, купальный сезон. 
Сколько ещё мусора придётся 
вывезти коммунальщикам с 
лесных мест отдыха, остаётся 
только догадываться.

 Есть очень интересные дан-
ные российских экологов: один 
житель России создает в среднем 
полкилограмма мусора в день, 
то есть 182,5 кг за год. 143 

миллиона россиян оставляют 
ежегодно после себя более 26 
миллиардов тонн мусора! Впе-
чатляет, не правда ли? А тысячи 
километров мусорных свалок по 
всей России?

Мусор, который «производят» 
полысаевцы, вывозится работ-
никами САХа на специальный 
полигон. Именно так называется 
и организация, занимающаяся 
непосредственно утилизацией 
бытовых отходов 4 и 5 классов 
в г.Полысаево. Несмотря на то, 
что ООО «Полигон» распола-
гается в городской черте, все 
необходимые нормы соблюдены. 
Два раза в год берутся анализы 
почвы и воздуха. В настоящее 
время их состояние соответству-
ет СанПиНам. На предприятии 
имеется специальная техника. 
«Захоронение» мусора происхо-
дит следующим образом: четыре 
раза бульдозер проезжает по 
одному и тому же месту, тем 
самым уплотняя мусор. Обра-
зовавшийся слой засыпается 
суглинком, для того чтобы не 
допустить образование биогазов 
или, иначе говоря, ядовитого 
испарения. Также в этих целях 
производится орошение слоя 
водой. 

Но как бы хорошо ни был 
«захоронен» мусор, проблема 
с загрязнённостью почвы не 
исчезает. Судите сами. Для 
разложения в природной среде 
бумаги требуется до 10 лет, 
консервной банки – до 90 лет, 
полиэтиленового пакета – до 
200 лет, пластмассы – до 500 
лет, стекла – до 1000 лет. Для 
разложения фильтров сигарет 
требуется от пяти до 15 лет. За 
это время они могут оказаться 
в желудках рыб, птиц и млеко-
питающих. Может быть, стоит 
подумать, прежде чем бросить в 
лесу полиэтиленовый пакет, бу-
магу или сигаретные окурки!

«Ежегодно в Тихий океан 
сбрасывается 9 миллионов тонн 
отходов, в Атлантику — свы-
ше 30 миллионов тонн» - эти 
статистические данные были 
недавно опубликованы в одной 
из центральных газет. Полное 
впечатление, что водоохранные  
мероприятия в мире сведены к 
минимуму. В масштабе Полы-
саевского городского округа на 
сегодняшний день эта проблема 

выглядит не так ужасающе. 
Угольными предприятиями 

регулярно проводится биотести-
рование воды, осуществляется 
регулярный контроль качества 
сбрасываемых вод. Что ка-
сается очистных сооружений, 
принадлежащих ОАО «Энер-
гетическая компания», то они 
были введены в эксплуатацию 
более 20 лет назад, соответс-
твенно, уже устарели. Для того 
чтобы улучшить качество очистки 
сточных бытовых вод, и в связи с 
повышением требований, нужна 
реконструкция очистных соору-
жений. На данный момент проект 
реконструкции уже готов. 

В прошедшем мае был объ-
явлен всекузбасский месяч-
ник посадки лесов. За этот 
небольшой период времени 
на полысаевской территории 
было высажено свыше трёх 
тысяч деревьев! Предпочтение 
отдавалось хвойным породам, 
ведь, как известно, именно они 
способны обеззараживать воздух 
благодаря большому количеству 
фитонцидов, губительных для 
бактерий. Не нужно говорить, 
насколько это важно для здо-
ровья полысаевцев. С каждым 
годом на наших городских до-
рогах увеличивается количест-
во автомобилей. Специалисты 
доказали, что средний легковой 
автомобиль выбрасывает в год 
столько углекислого газа, сколь-
ко весит сам. Представьте себе, 
чем мы тогда дышим! Но обычная 
сосна за короткое время сведёт 
к минимуму ядовитые выбросы. 
Активную посадку деревьев в 
Полысаеве планируется про-
должить до конца года.

Целый год экологи будут 
напоминать людям о том, что 
происходит с нашей природой, 
постараются прививать эколо-
гическую культуру и т.п. Пом-
ните, как сказал герой Антуана 
де Сент-Экзюпери Маленький 
принц: «Есть такое правило 
- встал поутру, умылся, привёл 
себя в порядок. И сразу же 
приведи в порядок свою плане-
ту»? А значит, совсем не нужно 
изобретать велосипед, чтоб 
«не задохнуться в собственных 
отходах».

Наталья СТАРОВОЙТОВА.
Фото Светланы 
СТОЛЯРОВОЙ.

Год охраны окружающей среды

Речь идёт об одном высказывании известного датского физика Нильса Бора: «че-
ловечество не погибнет в атомном кошмаре, а задохнётся в собственных отходах». По 
сути, он был прав. Только у нас в стране 11 миллионов свалок, занимающих 260 тысяч 
гектаров, - это больше, чем государство Люксембург! На самом деле экологическая 
ситуация в мире ухудшается с каждым днем, и каждый из нас участвует в этом. 

Для того чтобы обеспечить право каждого человека на благоприятную окружающую 
среду, Президент РФ Владимир Путин объявил 2013 год Годом экологической культуры. 
А на этой неделе, 5 июня, отмечался Всемирный день охраны окружающей среды.


